



## ☆今こそ思いやりの心で2！

今年の夏は大変暑い日が続きました。7月の豪雨災害から一月半が経ちました。復旧、復興は進んでいますがまだまだ日常の生活に戻れていません。被災された方々には心からお悔やみ、お見舞を申し上げます。今年の夏休みは、外で遊んでいる子供たちが少なかったように感じました。猛暑の影響もあると思いますが、災害の影響も少なからずあったのではないのでしょうか。心に傷を負った方、交通渋滞等で日々の生活にお疲れの方、まだまだたくさんおられます。こういうときだからこそ一人一人が思いやりの心をもって生活していくことが大切ではないのでしょうか。もうすぐ2学期が始まります。運動会もあります。前を向いて頑張っていこうと思います。

さて、心の温まる話を一つ。早く紹介したかったのですが、災害関係で遅れてしまいました。1学期に民生委員さんの学校訪問があり、学校で子供たちの様子を見ていただきました。その後の協議である民生委員さんから次のような話をいただきました。「私は毎朝通学する子供たちを見守っている。顔見知りになり話をしたり、ものをあげたりしている。少し前になるが体調が悪くてしばらく顔が出せない時期があった。その時にある女の子から手紙とお菓子をもらった。もう嬉しくて嬉しくて仏壇に飾っている。」嬉しそうに話をしていただきました。その子の手紙（原文）を紹介します。

「〇〇のおばちゃんへ いつもいろいろな物をくれてありがとう。おばちゃんと話をしていたらとても楽しいよ。くれた物はげんかんにかざっているよ。いまごろおばちゃんにあわないからさみしいよ。早くおばちゃんにあいたい。いつも物をくれてありがとう。わたしからもあげるね。おいしくなかったらごめんね。〇〇より」 心がほっこりする手紙でした。

## ☆先生たちの夏休み（道徳模擬授業）

夏休みの良さは普段できないことにチャレンジできること。8月21日、先生たちは道徳科の授業づくりの研修をしました。2学期からの授業をより充実したものにしようと、この日は模擬授業でトレーニング！関西福祉大学の新川先生を講師に招き、意見を出し合い、みんなで考えました。熊三小の「思いやりの深化」に向けた先生たちのチャレンジにご期待ください！



## ☆お知らせ

### ○5年生野外活動の実施について

7月の豪雨災害の影響で中止しておりました5年生の野外活動ですが、日程等の計画を変更して11月に実施することになりました。1泊2日の宿泊学習になりますが、カッター訓練やキャンプファイヤーなど、子供たちに体験させたい野外活動ならではの学習は実施できる予定です。下記の期日、場所で実施します。

期日：11月1日（木）～2日（金）

場所：江田島青少年交流の家

詳しい日程や内容等に関しましては、後日、学級担任から連絡をいたします。ご理解とご協力の程よろしくお願ひします。